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Навстречу выборам

Взаимодействие

Парламент

Поддержка материнства и детства
Депутаты Государственной Думы на пленарном 
заседании 13 декабря приняли в первом чте-
нии пакет законопроектов, которые 
направлены на поддержку семьи и 
улучшение демографической ситуа-
ции в стране.

Прокомментировал принятые зако-
нопроекты депутат Государственной 
Думы Виталий Бахметьев. «Рассмо-
трели вопрос о предоставлении права 
получения ежемесячной выплаты в 
связи с рождением или усыновлением 
первого ребенка. Право на получение 
ежемесячной выплаты до достижения 
ребёнком полутора лет, возникает, если ребёнок рождён 
или усыновлён после первого января 2018 года, является 
гражданином нашей страны и если размер среднедуше-
вого дохода семьи не превышает 1,5-кратную величину 
прожиточного минимума трудоспособного населения, 
установленную в субъекте».

В целом по России размер прожиточного минимум для 
трудоспособного населения за второй квартал 2017 года 
составлял чуть больше 11 тысяч рублей. Соответственно, 
средний размер ежемесячной выплаты в 2018 году со-
ставит 10,5 тысячи рублей.

Как отметил Виталий Бахметьев, ещё одним важным 
моментом для семей с детьми стало продление до 2021 
года действия программы по выплате материнского ка-
питала. На сегодня сумма семейного капитала составляет 
453 тысячи рублей. Средства можно было получить не 
ранее, чем через три года со дня рождения ребенка. В про-
грамме существовали исключения. Материнский капитал 
можно было использовать на уплату первоначального 
взноса по ипотеке, на приобретение товаров и оказание 
услуг для социальной адаптации детей-инвалидов. Депу-
таты предусмотрели в программе ещё одну возможность 
реализации сертификата. Теперь средства маткапитала 
можно также направить на оплату образовательных услуг 
дошкольного образования и иных расходов, связанных с 
получением дошкольного образования. «Проще говоря, 
можно будет оплатить пребывание детей в детсадах», – 
пояснил Виталий Бахметьев.

Вышеперечисленные инициативы Президента России 
Владимира Путина подкреплены бюджетным обеспече-
нием. Нижняя палата парламента страны единогласно 
их поддержала. «Принятие таких социально значимых 
законов в канун Нового года – хороший вектор работы 
депутатов в следующем году», – резюмировал Виталий 
Бахметьев.
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«Мы занимаемся серьёзным 
обучением сотрудников избир-
комов, надо провести кампанию 
так, чтобы никому из нас не 
было стыдно, чтобы мы горди-
лись этой кампанией», – сказала 
глава ЦИК Элла Памфилова в 
Совете Федерации после приня-
тия постановления о назначе-
нии выборов президента.

Она отметила, что за прошедшие с 
предыдущих президентских выборов в 
России шесть лет максимально либера-
лизовано выборное законодательство, 
касающееся выборов главы государства, 
снят ряд барьеров, расширены возмож-
ности наблюдателей.

18 декабря, сразу в день официальной 
публикации решения о назначении вы-
боров президента России, ЦИК утвердил 
план предстоящей избирательной кам-
пании. С этого же дня в Центризбирком 
начнут поступать деньги из бюджета 
на организацию и проведение выборов 
президента.

«Также впервые в практике ЦИК 
будет организован масштабный 
информационно-справочный центр, 
куда по бесплатному федеральному 
номеру, кстати, его последние цифры 
2018 – знаковые, любой гражданин 
России, избиратель может обратиться 
с любым, касающимся выборов вопро-
сом», – сказала Памфилова в Совете 
Федерации после принятия постанов-
ления о назначении выборов президен-
та на 18 марта 2018 года.

На выборах президента России будет 
применяться новый механизм голосо-
вания граждан по месту фактического 
нахождения, который заменил откре-
пительные удостоверения.

«Теперь любой избиратель, где бы 
он ни находился, может прикрепиться 
к любому избирательному участку. 
Для этого ему достаточно, начиная с 
31 января 2018-го, подать заявление в 
любую территориальную избиратель-

ную комиссию, с 25 февраля – в любую 
участковую комиссию, и выбрать уча-
сток, где ему удобно будет голосовать», 
– сказала глава ЦИК.

Памфилова пояснила, что избиратель 
при подаче такого заявления будет пере-
несён из списка избирателей на участке, 
к которому он прикреплён, в список на 
том участке, где он хочет проголосовать; 
эта процедура будет проходить посред-
ством государственной автоматизиро-
ванной системы «Выборы».

В свою очередь замглавы ЦИК РФ 
Николай Булаев сообщил РИА Новости, 
что новым механизмом голосования 
по месту фактического нахождения, 
который заменил открепительные 
удостоверения, смогут в ходе выборов 
президента России воспользоваться 
от трёх до десяти миллионов избира-
телей.

Как сообщила спикер верхней па-
латы российского парламента Вален-
тина Матвиенко, Совет Федерации 

пригласит на выборы президента РФ 
18 марта наблюдателей от иностран-
ных государств и международных 
структур.

«Совет Федерации имеет право по за-
конодательству приглашать иностран-
ных наблюдателей, мы обязательно 
этим правом воспользуемся, – сказала 
Матвиенко журналистам. – Обсудим 
и примем решение о приглашении 
наблюдателей от ряда иностранных 
государств и международных парла-
ментских структур.

Чем больше наблюдателей, 
тем более объективная 
оценка будет дана 
президентской кампании

Уверена, поскольку интерес к вы-
борам президента очень большой, 
количество наблюдателей будет ре-
кордным».

Встреча с избирателями прошла 
в библиотеке Крашенинникова, 
где депутат – частый гость.

За плодотворное сотрудничество с 
работниками учреждения по многим 
проектам Вадиму Иванову вручили 
благодарность. 

– Я сделал всё, что вы мне поручали, 
– обратился Вадим Владиславович к 
активистам седьмого избирательного 
округа. – Есть планы на следующий год 
и задумки на 2019. Ещё будем с вами 
советоваться и решать, какие из них 
наиболее важные.

В городском Собрании Вадим Иванов 
возглавляет две комиссии – по законода-
тельству и местному самоуправлению, 
а также по соблюдению требований к 
служебному поведению муниципаль-
ных служащих МГСД и регулированию 
конфликта интересов.

Первая комиссия рассмотрела 85 
вопросов, из них 54 вынесены на засе-
дания городского Собрания. Наиболее 
значимые проекты, которыми зани-
малась комиссия – изменение Устава 
города, обеспечение избрания мэра, 
нормативные правовые акты, регламен-
тирующие прохождение муниципаль-
ной службы и направленные на борьбу 
с коррупцией.

Сфера деятельности второй комиссии 
– контроль за достоверностью сведений, 
предоставленных депутатами и члена-
ми избирательной комиссии Магнито-
горска, проведение проверок, урегули-
рование конфликтов. Состоялось семь 
заседаний, на которых в отношении 
18 депутатов рассмотрены уведомления 
о возникновении личной заинтере-

сованности. В связи с этим депутатам 
было предложено не принимать участие 
в голосовании по некоторым вопро-
сам.

В реестр наказов избирателей на 2017 
год входило приобретение игрового 
оборудования для игровой площадки 
по улице Октябрьской, 19 и спортивного 
для хоккейной – на Октябрьской, 22. 
Это сделано. В филиале № 2 детской 
библиотеки появилась новая мебель и 
роутер. В школе № 58 заменили окна. 
В многопрофильном лицее помогли с 
ремонтом. Обустроен теневой навес для 
воспитанников детского сада № 173. А 
в дошкольном учреждении № 85 заме-
нены входная группа и электрическая 
проводка.

С помощью депутата проводились 
мероприятия в честь 85-летия ММК, 
Дня Победы и других праздничных дат. 
В округе отмечали Масленицу, Восьмое 
марта, День защиты детей. Поздравляли 
пожилых людей и выпускников школ. 
Проводились уроки мужества, экологи-
ческий конкурс и спартакиада. 

Администрация города позаботилась 
о капитальной реконструкции и бла-
гоустройстве парка Имени 50-летия 
ММК. При содействии депутата там 
проведено масштабное озеленение – 
высажены десятки саженцев деревьев 
ценных пород.

Администрация Ленинского района 
и Вадим Иванов организовали шахмат-
ный турнир, который был приурочен 
ко Дню инвалида. Депутат и сам при-
нял в нём участие. Правда, признался, 
проиграл чемпиону.

На встрече обсуждали и реализацию 

программы «Комфортная городская 
среда». В седьмом избирательном 
округе реконструкция коснулась двух 
дворов. На это потрачено около трёх 
миллионов рублей. Отремонтированы и 
расширены проезды, обустроены парко-
вочные места и тротуары, установлены 
скамейки, урны, детское и спортивное 
оборудование. 

Депутат призвал и остальных жи-
телей активнее участвовать в обще-
ственной жизни, проводить собрания, 
договариваться о необходимых рабо-
тах. Если речь идёт о дополнительном 
оборудовании, то придётся доплатить 
три процента, но суммы получаются не 
такие уж и большие. К примеру, жители 
пяти домов заплатили более 50 тысяч 
рублей. Примерно по 200 рублей с квар-
тиры. В следующем году под действие 
программы должен попасть двор по 
проспекту Ленина с домами 61, 61/1, 
63, 63/1. 

В 2018 году будет продолжена замена 
окон в школе № 58 и в детском саду 
№ 71. Запланирован ремонт в ДОУ-119. 
Преобразится хоккейная площадка 
на Октябрьской, 22. В этом году там 
установили ворота, но решили пока 
не заливать площадку. А в следующем, 
после капитального ремонта, здесь 
уже можно будет поиграть не только в 
футбол. Депутат поможет детским садам 
№ 102 и 80.

Активисты округа поблагодарили 
Вадима Иванова за работу и назвали 
несколько адресов, где нужно в первую 
очередь заняться благоустройством. 

 Татьяна Бородина

Старт президентской кампании

Наказы 
выполнены

Избирательная система России, включающая 880 тысяч человек –  
членов избиркомов разного уровня, – полностью готова к выборам

Депутат МГСД Вадим Иванов 
отчитался о работе в 2017 году

Новым механизмом голосования по месту фактического нахождения, который 
заменил открепительные удостоверения, смогут в ходе выборов президента 
России воспользоваться от трёх  до десяти миллионов избирателей
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